
 
 
 Nach einer kurzen Diskussion beschließt der Stadtrat, den Antrag der SPD-

Fraktion auf Erweiterung bzw. Ausbau des Sportgeländes auf dem Stentenberg 
(neuer Sportplatz) und die Verbesserung der Parkplatzsituation / Erweiterung der 
Kapazität zur sachlichen und finanziellen Überprüfung an den Sportausschuss zu 
verweisen. 

 
Abstimmungsergebnis: einstimmig, 2 Enthaltungen  
 


